

„Glück kommt nicht von allein“ – und das ist auch der Gedanke hinter der diesjährigen Deutschen Schriftstellerwoche. „Wir wollen mit dem Motto ‘Vergnügliche Deutschstunde’ Kinder und Jugendliche für die Sprache und den Lesen ermutigen.“ Das ist der Untertitel des diesjährigen Schulzentrums Backnang, das am 26. Juli im Gymnasium Backnang stattfindet.

„Die Sprache ist ein Werkzeug, mit dem wir uns mit anderen Menschen austauschen“, erklärt Friederike Wilhelm, die Leiterin des Schulzentrums. „Sie ist ein Mittel, um unsere Gedanken zu teilen und zu verstehen.“

Friederike Wilhelm ist eine gebürtige Amerikanerin, die vor 20 Jahren nach Deutschland gekommen ist. Sie hat einen Master in Germanistik und ist seitdem als Lehrerin tätig. „Ich mag es sehr, mit Kindern zu arbeiten und ihnen die Sprache zu vermitteln“, sagt sie. „Es ist wichtig, dass sie lernen, wie man mit anderen zusammenarbeitet und wie man sich gegenseitig respektiert.“

Das Programm des Schulzentrums ist vielfältig und abwechslungsreich. Es gibt Workshops zu verschiedenen Themen wie z.B. Schauspiel, Theater, Tanz und Musik. Es gibt auch eine Ausstellung mit Werken von lokalen Künstlern und eine Lesung mit einer bekannten Autorin.

„Wir möchten den Kindern zeigen, dass Sprache eine Macht ist und dass sie durch Sprache miteinander verbunden sind“, sagt Friederike Wilhelm. „Wir möchten sie dazu ermutigen, ihre Sprache zu benutzen und sie zu leben.“

## Vergnügliche Deutschstunde

### Berufliches Schulzentrum Backnang

Am 26. Juli 2023 von 9 bis 17 Uhr im Gymnasium Backnang

Foto: privat



SCHAU FENSTER  
Nummer 170 · Mittwoch, 26. Juli 2023 | 27

Murrtal-Bote  
Amtliches Bekanntmachungsblatt für



Backnanger Tagblatt  
den Rems-Murr-Kreis und die Große Kreisstadt Backnang

# WILLKOMMEN